

# 5000 Euro-Spende für BVS

## Rotarische Skimeisterschaften beginnen mit glanzvollem Eröffnungsabend

**Regen.** (mf) Der festliche Auftakt der achten Bayerischen Rotarischen Skimeisterschaften, die auch dieses Jahr wieder durch den Rotary Club Bayerwald Zwiesel in Kooperation mit dem Behindertensportverband (BVS) stattfanden, sorgte am vergangenen Freitagabend für begeisterte Gesichter im Penzkofer-Saal in Regen. Rund 150 Gäste aus rotarischen Clubs in ganz Bayern und darüber hinaus sowie zahlreiche Vertreter der BSV, die sogar aus Bremen, Österreich und anderen Teilen Deutschlands anreisten, erlebten einen Abend voller Überraschungen und großzügiger Gesten.

Das Organisationsteam um Anton Wittenzellner hatte keine Mühen gescheut, um den Eröffnungsabend zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Bereits im Foyer wurden die Gäste mit einem Aperitif willkommen geheißen, bevor die Präsidentin Regina Stoiber, auch im Namen ihres Präsidenten-Kollegen Alexander Penzkofer mit einer kurzen Begrüßung den offiziellen Teil eröffnete. Als besondere Ehre hob sie die Anwesenheit von fünf rotarischen Governors hervor – eine außergewöhnliche Häufung aktiver und ehemaliger Funktionsträger, die die Bedeutung der Veranstaltung unterstrich.

### Für Skikleidung bestimmt

Der emotionale Höhepunkt des Abends ereignete sich, als OK-Chef Wittenzellner, der souverän durch das Programm führte, das Wort an Gerd Schönfelder vom BVS übergab. Was als einfache Bitte um Unterstützung begann, mündete in einem bewegenden Moment: Nur fünf Minuten nach Schönfelders Appell überreichte der Club per Beschluss des Hilfswerkes einen Scheck über 5000 Euro. Diese Spendung ist für die Anschaffung einheitlicher Skikleidung für den BVS-Nachwuchs be-

stimmt – ein erheblicher Betrag, den der Verband sonst selbst hätte aufbringen müssen.

Der sichtlich gerührte Schönfelder fand zunächst keine Worte – ein Zustand, der „bei ihm eigentlich nie vorkommt“. Die spendablen Gesten setzten sich im weiteren Verlauf des Abends auch bei den Gästen fort: Bei einer amerikanischen Versteigerung wurden ein AVP-Gutschein für eine Testfahrt sowie ein exklusiver Hotelgutschein für über 1000 Euro versteigert. Die Uhr tickte und solange konnten alle Anwesenden Geldbeträge in eine Mütze fallen lassen. Nachdem der Countdown abgelaufen war, wurde der Gewinn dem letzten zugewiesen, der in die Spendenmütze einwarf.

### Durch Sponsoren möglich

Die 1000 Euro bildeten die Grundlage der Spende an den BVS-Nachwuchs. Die restlichen 4000 Euro wurden durch den Rotary

Club Bayerwald Zwiesel aufgestockt. Dies war vor allem dadurch möglich, da sich viele Sponsoren für dieses dreitägige Event fanden. Als Hauptsponsoren traten T-Con, die Eckert Schulen, die Mediengruppe Attenkofer sowie die Zwiesel Kristallglas AG auf.

Die achten Bayerischen Rotarischen Skimeisterschaften, die noch bis Sonntag andauerten, standen ganz im Zeichen der Inklusion und des gemeinsamen sportlichen Miteinanders. Das Rennen am Samstag musste aufgrund der schlechten Witterung abgesagt werden, was der Stimmung bei der „imaginären Siegerehrung“ im Anschluss in der Eisensteiner Hütte keinen Abbruch tat.

Die Veranstaltung endete am Sonntag mit einer Skitour unter der Leitung von Joachim Zellner auf den Großen Arber. Es fanden sich über 20 aktive Rotarier und Unterstützer, die die Tour bei traumhaftem Wetter begleiteten.



Spendenübergabe in Höhe von 5000 Euro an Gerd Schönfelder und den BVS-Nachwuchs.

Foto: Regina Stoiber